

学校だより

27年度 第 24号

No.157

桜水だより

平成27年10月 2日

須賀川市立第一小学校

☎75-2851

命の大切さを考える日

桜水だよりNo.143のように、安全について考え、災害・事故・火災から自らの命を守れるよう、7月に「国民安全の日」、9月に「命の大切さを考える日」、3月に「震災を考える日」を設定しています。学期ごと命の大切さを繰り返し指導していきます。

2学期の「命の大切さを考える日」は9月24日でした。各学年ごと、実態に即した資料を準備し「命の大切さ」を考える授業を展開いたしました。全校生が一斉に命の大切さを考えることに意義があります。

「やくそくやきまりをまもって」、「ハムスターの赤ちゃん」、「電池が切れるまで」、「はるかのひまわり」、「命を守るための三原則」、「命の時間」、「ヘソのお話」、「たいせつないのち」などの資料を使って授業いたしました。

より思いが深まるように、ご家庭からの一言をお願いしています。ご協力に感謝いたします。また、学校では各学年代表の作文発表や感想の掲示などにより、引き続き思いを深めていく手だてを工夫していきます。

優秀学校賞 須賀川市発明展

毎年、須賀川市発明展に多くの児童が出品してくれています。ご家庭でのご支援、ありがとうございます。

今年度は市内小中26校で総出品数77点。本校からは15点の出品。総出品数の約2割を本校の子どもたちが占めています。どの子ども大いにがんばりました。

昨年に引き続き、優秀学校賞も受賞いたしました。ありがとうございました。

全作品を校内に掲示し賞賛し、今後への意欲を高めています。



平成27年度 須一小児童の活躍

おめでとうございます

☆ 第60回須賀川市発明展

【福島県発明協会会長賞】

5年 熊懐 和

「クリップがびょうらクラクとれぞー」

【振興賞】

6年 寺島 夏希

「薬のみ忘れ防止ガチャ」

【優秀学校賞】

須賀川市立第一小学校



平成27年度「愛のひと声運動」

あいさつで 笑顔と元気を プレゼント

4年 大竹 咲羽

